
 
 
Jahresbericht für die 5. Generalversammlung Dienstag, 19. März 2024 
Vereinsjahr vom 1.1.23 – 31.12.23 
 
Homepage und Mitgliederzahlen 
Vom 1.1. - 31.12.23 hatten wir 733 Besucher (minus 11%), 2154 Seitenaufrufe (minus 3 %). 
Der Verein hat 74 Mitglieder (minus 7 %) und 451 Trail Friends (plus 0.5 %). 
Auf Instagram haben wir 631 Follower (plus 5 %). 
 
Aktivitäten 
Das Vereinsjahr 2023 wird als ruhiges Jahr in die Vereinsgeschichte eingehen.  
Die Gemeinden Männedorf und Stäfa konkretisieren ihr Projekt vor allem in Gesprächen mit 
den Waldbesitzern. Die Gemeinde Maur signalisierte Interesse an einer Lösung und die 
Gemeinde Meilen ist mit der neuen zuständigen Gemeinderätin Marzena Kopp auch an einer 
Lösung interessiert, sie möchte aber die kantonalen Rahmenbedingungen abwarten. 
Hans-Peter Kienast, ist auch Präsident der Trail Friends Kanton Zürich, die kantonale 
Dachorganisation. Hier gab es einige Aktivitäten, so wurde im Oktober 2023 eine Motion im 
Kantonsrat eingereicht «Ausbau der Mountainbike-Infrastruktur im Kanton Zürich». Eine 
klare Mehrheit im Rat, leider ohne SVP und FDP, unterstützte diese Motion. Im Januar 2024 
wurde die Motion in ein Postulat umgewandelt und dadurch von allen Parteien getragen. 
Nun hat die Regierung zwei Jahre Zeit, die Thematik anzugehen und Rechenschaft 
abzulegen. Voraussichtlich wird eine Projektgruppe gebildet um ein kantonales MTB Konzept 
zu erstellen. 
 
Finanzen Vereinsjahr 1.1.23 – 31.12.23 
Folgende Angaben sind von den Revisoren noch nicht abgenommen und werden an der GV 
bestätigt. Den Ausgaben von 1968.00 stehen Einnahmen von 4'027.07 gegenüber, ergibt 
einen Gewinn von 2’059.07. Das Vereinsvermögen beträgt per 31.12.23 17'747.94 
 
Kontakte 
• Verschiedene Waldbesitzer, Förster, Korporationspräsidenten und Gemeinden 
• Geschäftsstelle Wanderwege Kanton Zürich 
• Trail Friends Kanton Zürich und einige kantonale PolitikerInnen 
 
Trail Kids Forch und Kids Bike Treff Hombrechtikon 
Ca. 20-25 Kinder profitieren von diesem Angebot. Herzlichen Dank an Clive Hildering und 
Mirjam Weber mit ihren Kollegen Dominik und Marc für den grossen Einsatz mit der Leitung 
der Treffen. Der Kids Bike Treff Hombrechtikon wurde per Ende 2023 aufgelöst, es konnten 
keine neuen Leiterinnen oder Leiter gefunden werden. 
 
Dank 
Ein grosses Dankeschön geht an die beiden Vorstandsmitglieder Jan Niedermann und 
Leandro Kienast für das Mitdenken und die gute Zusammenarbeit. Ebenso möchte ich die 
zuverlässige und unkomplizierte Revisoren Arbeit verdanken. 
 
Meilen 27.2.24, Hans-Peter Kienast, Präsident Verein Bike Trails Pfannenstiel 


